

Evaluación sí, pero que no afecte derechos laborales

Por: Michelle Domínguez Víquez. Voces Normalistas. 01/06/2016
Marcha conmemorativa del 15 de mayo Día del maestro.

El pasado 15 de mayo, como cada año en la CDMX, marcharon miles de maestros, familiares (hijos, esposos, etc.) debido a la celebración del *día del maestro* a pesar del clima lluvioso y cambiante; salieron varios contingentes desde distintos puntos de la ciudad: Calzada de Tlalpan, Auditorio Nacional, Calzada Ignacio Zaragoza y Rivera de San Cosme, y desde frente a DGNAM, antiguas instalaciones de la ENSM con direcciones hacia el Zócalo capitalino y Secretaría de Gobernación (SG).

En la Avenida México- Tacuba previo a la marcha, los dirigentes de la CNTE realizaron una conferencia de prensa en la que solicitaron la instalación de una mesa de negociación para dialogar de forma *abierta, sincera y honesta*; avisando que no cederían ante las amenazas de despido del secretario de la SEP desconociendo a Aurelio Nuño Mayer por hacer caso omiso al diálogo y a sus exigencias; así mismo, en dicha conferencia se rechazó el aumento salarial del 3.15% puesto que este no responde a las demandas ni a las necesidades reales de las familias de los docentes.

El contingente que marchó de la Escuela Normal Superior a la SG estuvo encabezado por los maestros de los estados del interior como Guerrero, Michoacán, Chiapas, Oaxaca, distribuidos y marchando en 4 filas de forma ordenada, posteriormente las secciones 9 y 10, contingente de las normales de la CDMX, maestros, trabajadores y estudiantes del IPN, los ex trabajadores del SME, entre otros trabajadores de distintas instituciones.



Sus consignas

xternaban el rechazo a las

reformas estructurales impuestas por el gobierno: como las siguientes: -¡Estamos de acuerdo en la evaluación, sin que esta afecte los derechos laborales de los maestros!; -¡Basta de reformas neoliberales, presos políticos, libertad, por la educación pública y gratuita ¡Exigimos la reinstalación inmediata de nuestros compañeros suspendidos por exigir respeto a sus derechos laborales!; -Si hay que evaluar por los gobernantes hay que empezar!; -¡Respeto al derecho de antigüedad y a la estabilidad laboral; alto al acoso laboral y a la criminalización de la protesta!; ¡En defensa del normalismo!; -¡Por el respeto y fortalecimiento de las escuelas normales! -¡En defensa de la educación pública y la estabilidad laboral!; -Aplicarán la ley contra los maestros ¿cuándo contra los delincuentes del Estado?.

Entre otros temas, también se exigió: Abrogación de la Reforma educativa, seguridad laboral para todo el magisterio, prórroga indefinida para todos los interinos, recursos económicos para todas las escuelas, congreso seccional sin charros.



El contingente que detu

o su marcha a causa

de que miles de policías de tránsito y granaderos conformaron vallas en Bucarelli, Alameda, Reforma, *avenida Juárez para impedir el avance hacia la Plaza de la Constitución*, encapsulando a los maestros marchistas, quienes optaron por conformar parte del plantón y otros por retirarse luego de mensaje final de los líderes

de la CNTE.

Los maestros acordaron con organizaciones sindicales, civiles y estudiantiles, luego de esta marcha, una jornada nacional de lucha con diversas acciones en distintos estados del país. Realizar un plantón permanente en las calles aledañas a la Secretaría de Gobernación en Bucarelli, de resistencia magisterial en contra de las reformas y evaluación educativa, hasta que exista diálogo.



Fuente: <http://vocesnormalistas.org/2016/05/19/evaluacion-si-pero-que-no-afecte-derechos-laborales/>

Fotografía: telesurtv

Fecha de creación

2016/06/01